

2年学年だよりの

挑戦

第6号

2020.10.12

8月17日（月）2学期が始まりました。2学期は例年より約10日長い92日間登校します。

学年集会

8月24日（月）に学年集会を開きました。今回は先生方から2年生に期待している思いを伝えていただきました。

松本理奈子先生より

皆さんと4月に会ってから4ヶ月しか経っていませんが、みなさんが短い間でもすごく成長していることが分かります。みなさんはやればできる可能性をたくさんもっています。3年生から2年生へ部活動や委員会、生徒会がバトンタッチされていきます。部活の部長、副部長、6つの委員会の委員長、副委員長、生徒会の生徒会長、副会長などの役員4人と学級委員など後期からは半分以上の人が西富士中のリーダーとして活動しなければなりません。最初にも言いましたが、みなさんは責任を果たせる人になれると思います。みなさんの活動を全力でサポートします。共に頑張っていきましょう。

金山泰輔先生より

みなさんには、松本先生からも話がありましたが、学年の仕事も活発にしてほしいと思います。みなさんは「自治」という言葉を知っていますか。自らの生活を自分たちが考え、改善してより良くしていくことです。学級委員をリーダーとして学年委員会で、学年集会や自然教室などの学年の活動について企画し、運営して行ってください。私も応援します。

土屋和則先生より

みなさんには、「これからは主役だよ。」といたいです。リーダーとなる自覚をもって何事にも自信をもって取り組んでください。みなさんは「思いやり」の気持ちをもって行動できるようになったところがとても成長している点だと思います。人の立場になって考え行動している人が増えていることがとても嬉しいです。そんなみなさんを先生方みんなでも応援していきます。

立ち会い演説会及び選挙

9月18日には生徒会役員を決める立ち会い演説会及び選挙が行われました。生徒会役員が決定し、それにともない、新しい委員会の委員長や副委員長が決まります。学校を動かしていくリーダーとして2年生は活躍することとなります。どのような生徒会にしていきたいのか目標を設定し、それを目指して、いろいろな行事をしっかりと企画して行っていき、目標を達成できることを期待しています。

奉仕作業

9月6日（日）に奉仕作業が行われました。皆さんのおかげで学校の敷地内の草取りや校舎内の清掃、学校周辺のグリーンベルト整備などの環境整備ができました。とてもきれいになりました。ありがとうございました。



受験に向けて

来年はそれぞれの進路に向けて、受験があります。その準備として、10月から今までの学習内容を復習するための教材を選定していきます。教科担当の先生方に、いろいろな教材を見ていただき検討に入っております。今年はコロナ過の中でもありますので、学習教材を早めに選定したいと考えています。ご理解のほど宜しくお願いします。

自然教室

コロナ過の中で、生徒の安全に配慮して、行事が縮小され、自然教室は、9月28日（月）に日帰りで行いました。

2年生はカヤックの体験がメインの行事となりました。乗り方の講習の後、一人でカヤックを操作しました。

最初はうまくいきませんでしたでしたがだんだん上手になりました。湖畔に元気な歓声があがり、僅かな時間ですが自然の中で笑顔あふれる時間を過ごすことができました。写真を掲載します。

自然教室の様子



出発！ 消毒をしてバスに乗車



カヤック体験 説明を受ける。↓



いよいよ湖へ こぎ出します。↓



だんだん上手になりました。↓



余裕！



指導者の方へ
「ありがとうございました」